

・南・ どろんこ どろんこ 南っ子

令和8年1月27日発行

学校教育目標 「こころ豊かに たくましく 挑み続ける南っ子の育成」

目指す子ども像 「求める子 つながる子 鍛える子」

学校オープン参観・ふれあいマラソン大会開催

1月24日（土）、今年度最後の学校オープンを開催しました。2校時に授業参観を、3・4校時にふれあいマラソン大会を実施しました。

授業参観では、本時の学びをいかした体験を取り入れた学習、自分が考えたロボットを友達に説明する学習、4枚の絵を組み合わせてお話をつくる学習、熟語の成り立ちや意味を考える学習、割合のグラフを作成し、その良さを考える学習、3つの教材から「考える」ことの意味を問う学習、身近な話題からスピーチを考える学習などがありました。

授業参観後、参観していただいている地域の方から「どの学級も子どもたちの学ぶ表情がいいですね。」という言葉をいただきました。子どもたちの1年間の成長ぶりをみていただけたことが何よりうれしいことでした。



学習参観



ふれあいマラソン大会



心温まる応援と伴走



PTA 温かい飲み物の提供



PTA 資源ごみ回収

ふれあいマラソン大会では、子どもたちや保護者の皆様の願いが通じ、よい天候のもとで開催することができました。子どもたちは、めざす順位やタイム等、目標をしっかりと持って臨むことができました。その子どもたちの目標達成を後押ししていただいたのが、保護者、地域、監察を担ってくださった役員の皆様の温かい声援と総勢20名のご家族の方の伴走です。最後の子どもがゴールするまで温かいご声援をください、本当にありがとうございました。

マラソン大会終了後は、PTA保育部を中心とした役員の皆様が子どもたちのために温かい飲み物を用意してくださいました。寒い中、全力を出し切って走った子どもたちの体がしんから温まりました。頑張った子どもたちへの何よりのご褒美となりました。

午後からは、資源ごみ回収を行いました。今回は、収益金を卒業記念品に充当することから、6年生の子どもとその保護者の方が中心となって、積み込み作業をしていただきました。6年生25名の子どもたちが気持ちよく働いてくれたおかげで、これまでの資源ごみ回収時よりも早く終了することができました。6年生の保護者、PTA事業部並びに地区役員の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

〈マラソン大会の入賞者紹介〉※大会新記録

学年の部	1位	2位	3位
1年生男子の部	藤井 悠平	比嘉 友乃亮	深田 樹
1年生女子の部	岡崎 咲良※	福島 菜七※	杉岡 采羽
2年生男子の部	田中 尊仁	増井 勇太	藤川 耀太
2年生女子の部	藤井 楓	橋本 和奈	西本 詩
3年生男子の部	神田 宗佑	植竹 博志	山田 悠介
3年生女子の部	宇高 ひまり	永藤 愛澄	陰山 充希
4年生男子の部	森岡 優仁	藤川 蒼司	山田 倖太朗
4年生女子の部	小林 羽那	藤本 紗英	清野 礼衣
5年生男子の部	長谷川 魁大	中村 泰晟	丸鶴 聖七
5年生女子の部	酒井 蒼緒	藤井 秋帆	吉村 愛加
6年生男子の部	玉田 真咲人	古田 篤志	山本 恵翔
6年生女子の部	川上 玲禾	稻見 星来	橋本 和奏

〈2月～3月の主な学校行事予定のお知らせ〉

日	曜	2月の行事予定	日	曜	3月の行事予定
3	火	朝会、委員会、放課後学習3年	2	月	お話会ありがとうの会
5	木	SC訪問	3	火	集会 委員会
6	金	朝：大縄跳び練習 入学説明会	4	水	お祝い給食6年
10	火	集会 小小交流（6年）	5	木	SC訪問
		クラブ見学（3年）	6	金	月曜日の時間割 朝縦割り班遊び
11	水	建国記念日	9	月	学校評議員会 身体測定
12	木	月曜日の時間割	10	火	集会 身体測定 謝恩会6年
13	金	朝：大縄跳び練習	13	金	お別れ会（縦割り班）
16	月	お話会	16	月	卒業式予行
17	火	集会 クラブ（最終回）反省会	17	火	朝会（詩の授業）
		放課後学習3年	20	金	春分の日
20	金	大縄跳び大会 人形劇団おやゆび姫公演1・2年	23	月	卒業証書授与式
		見守り隊連絡協議会 19:30～	24	火	修了式
24	火	朝会（詩の授業）代表委員会	25	水	春季休業日
		放課後学習3年	4/6	月	新6年（現5年）登校（午前中）
27	金	6年生ありがとうの会	7	火	離任式・着任式・始業式

〈令和8年度児童会役員選挙へ向けて〉

令和8年度児童会役員選挙を、今週28日（水）に実施します。新5年生から7名、新6年生から6名もの立候補がありました。今年度の児童会スローガン「レベルアップ！「やる」を選んで全力の上の全力で挑戦し続ける南っ子」にふさわしい挑戦です。



13名の立候補者のマニフェスト

立会演説会には、全校生が参加します。「自分たちの学校生活を自分たちでよくしたい」という立候補者の思いをみんなで共有することが、高学年のリーダーシップと低学年のフォロワーシップを育てるにつながります。立候補者一人一人に大きな拍手を贈りたいと思います。